
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

I~EQUERIMENTO NIÚMERO o 9_9_1_/2018. 

AUTOR: Vereador e 1° Secretário E:OIO LOPES 

DESPACHO: APROVADO 

Considerando que E!Ste vereador recebeu o relato de vários 
usuários da agência do Banco do Brasil , relacionados á utilização dos caixas 
eletrônicos; 

Considerando que os caixas eletrônicos ficaram sem dinheiro, 
causando enormes transtornos para a~. pessoas que passaram o final de 
semana na cidade e não conseguiram retirar dinheiro sequer para pagar o 
pedágio; 

Considerando que no domingo, 08 de julho de 2018, a situação 
foi pior ainda, com a vinda para a cidade de muitas pessoas que participaram 
de um concurso público; 

Considerando que outra dificuldade encontrada nos caixas 
eletrônicos dos bancos é o controle biométrico, por meio das digitais do cliente, 
que ainda que haja o esforço de aumentar a se!~urança das operações 
bancárias, esse dispositivo cria enormE~ dificuldade para uma parte dos 
usuários, especialmente idosos, que apn:;sentam suas digitais desgastadas, 
cheias de falhas ou até apagadas. O mesmo ocorre corn profissionais de 
diversas áreas. 
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Requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, que seja 
oficiado ao Banco do Brasil de Araraquara e ao PROGON Municipal, a 
necessidade de manter os ca1ixas eletrônicos abastecidos e em 
funcionamento, bem como, a instalação de no mínimo urn caixa eletrônico 
que não tenha o controle biométrico, péllra as peSSI)as utili.zarem por meio 
de senha pe.ssoal. 
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Sala de Sessões Plínio de Car'll alho, 1 de julho de 2018 . 
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